



SEGUNDA ASAMBLEA GENERAL DEL AÑO 2025
CUERPO DE JEFES SUPERIORES DE LA POLICIA DE
INVESTIGACIONES DE CHILE

05 DICIEMBRE: ASAMBLEA GENERAL DEL CUERPO DE JEFES SUPERIORES DE
LA POLICIA DE INVESTIGACIONES DE CHILE.

En Santiago, a 05 días del mes de diciembre de 2025, en nuestra Sede de calle José Miguel Carrera No.627 de la Comuna de Santiago, siendo las 11 horas; se inicia la Segunda Asamblea General del año 2025, donde se resume la marcha, el quehacer, logros y actividades de nuestra Corporación, en mi calidad de presidente del Directorio actual, constituído de la siguiente forma:

Presidente:	ROBERTO FLORES CASTILLO
Vicepresidente:	DOMINGO VASQUEZ ALMENDRA
Secretario Gral. :	JUAN CARLOS TIZNADO GAY
Secret. Actas:	<u>MARIO NAVARRETE NAVARRETE (Renunciado)</u>
Tesorero:	HUGO FRITIS HERRERA
RR. Públicas:	<u>CARLOS SALINAS SEPULVEDA (Reemplazante)</u>
Régimen Interno:	<u>CLAUDIO PARDO PIZARRO (Reemplazante)</u>

Recordemos inicialmente que la demora inusual en la tramitación de la vigencia de la nueva Directiva en el Registro Civil, no permitió la pronta gestión de los nuevos Directores y tampoco la vigencia reconocida por el Banco del Estado, que significaron mantener



inactividad hasta fines del mes de Abril, que complicó la marcha normal del Cuerpo de Jefes, al quedar sin recursos disponibles cerca de 4 meses, ya que no se tomaron medidas para el vencimiento de la Vigencia de la Personalidad Jurídica, sin dejar una reserva de dinero en efectivo para cubrir los beneficios establecidos para los socios, gastos comunes de la sede y subvención de eventos como los almuerzos mensuales tradicionales de socios. Gastos de beneficios en salud, Cuotas Mortuorias, Coronas, elementos Corporativos, ayuda solidaria en incendio, elementos Corporativos y otros.

Respecto a la sede, el pago de contribuciones, (\$646.000 al año) pago de aguas Andinas facilitados por socios como Mario Navarrete, página Web por Mitsuko Olivares, Acta Notarial Cristian Ruiz, Internet Wom por Francisco Olivares, boletas y facturas pendientes, en especial al Concesionario del Casino Claudio Carreño que debió solventar todos los eventos realizados entre Noviembre y Enero; hasta que finalmente se pudieron cancelar las deudas acumuladas, una vez operativa nuestra Cuenta Corriente bancaria. Esta fue una difícil situación superada solamente por la solidaridad de los socios mencionados y el señor Carreño en el Casino. Hacemos el alcance que situaciones similares no deben volver a ocurrir y se evitan solamente con el hecho de dejar un cheque girado por una cantidad estimada que cubra los gastos detallados en las primeras operaciones del directorio entrante para rendición de cuenta.

Todos los gastos están detallados y archivados en Tesorería desde luego, que finalmente con la apertura de la Cuenta Corriente, pudo



operar financieramente la organización, sumando a la vez, la segunda remesa de fondos por Excedentes de Seguros Generales y Seguros de Vida del año 2022, por la suma de \$16.109.208, que la Mutualidad había depositado en la Cuenta Corriente, el 12 de Mayo, que consta en documento remitido a esa institución como constancia solicitada. Posteriormente se rindió cuenta del empleo de este dinero, con boletas de respaldo como se pidió en forma perentoria por la Mutual. Esta rendición permanece archivada en la Tesorería también.

Reiteramos y destacamos que esta Directiva estuvo trabajando con mucho entusiasmo y esfuerzo para realizar las reparaciones de la Sede, que era indispensable hacerlas para aprovechar una buena inversión de los fondos, que no siempre se tienen en esa cantidad habitualmente, logrando avances y adelantos en nuestra casa y una propuesta a la asamblea de algunos cambios que eran necesarios para este año, como refacción de muebles de cocina, cambio de artefactos eléctricos para una mejor calidad sanitaria, cambio o refacción de campana de cocina semi industrial sin mantención en mucho tiempo, cambio de mesas, mantelería y cubre sillas desmochadas o limpias, reparación de varias oficinas por tener piso hundido o en malas condiciones, habilitar mejor algunas oficinas como la del presidente, tesorero y RR.PP., un salón de reuniones del Directorio, sistema de cámaras de seguridad interiores del inmueble, un salón de fundadores amoblado para recibir visitas. Todo lo anterior conforme a la disponibilidad económica de nuestra organización y que se irá presentando a los socios cuando haya financiamiento y acuerdo para seguir con



algunas de las mencionadas que no alcanzaron a ser atendidas, con los montos de tesorería disponibles en esta ocasión .

Queremos recordar también, que debemos actualizar y regular una administración Sustentable, para funcionar en la medida que los ingresos lo permitan, recuerden que son solamente las cuotas mensuales de 179 socios, que a \$ 8.000 c/u, el ingreso total mensual es de \$ 1.432.000. por lo que debemos medir la cantidad de invitados, regular pago de almuerzos de inscritos o no inscritos, los menús, bajativos y todo gasto que vaya mas allá del valor del almuerzo ofrecido. Se hará un estudio para proponer a los socios alguna forma de operar para lograr una marcha no deficitaria.

Como comprenderán, con la llegada del ingreso anunciado, este directorio debió dedicarse, después de poner al día las cuentas, a realizar un programa ordenado de la inversión de dichos fondos como una gran y especial oportunidad para efectuar reparaciones y adquisiciones y hacer una adecuada mantención de la Sede, por lo que se pidió al director de Régimen Interno Sr. Tapia (Renunciado) un informe escrito del estado actual de las cosas, el que con fecha 1 de Abril, presenta al directorio en formas ordenada, todo lo ya dicho anteriormente, destacando principalmente la cocina y los baños en general y el 2 de Junio, una relación de personas y empresas que se mostraron interesados en cotizar los trabajos, previa visita al inmueble, lo que fué autorizado y seguidamente en diversos días el Sr. Tapia recibió a los personeros para que evaluaran los trabajos y cotizaran, Allí llegaron por Rock Factory doña Karina Orrego y el arquitecto Pedro del Castillo, para habilitación de cocina, baño de cocina por humedad, filtraciones de



techo, baños de hombres y damas, oficina de secretaría. Muebles MFJ Spa, Don Mario Díaz, despecialista en techumbres, rejas, soldaduras y Alexis Paillafil con especialidad en carpintería, mueblería y gasfitería. Servicio Técnico Maygas, Doña Claudia Iturriaga, representante en visita técnica. El arquitecto don Mario Rencoret, para traer especialistas según los trabajos a cotizar, recomendado por el Director Juan Carlos Tiznado. Y un maestro con buenas recomendaciones, propuesto por el director Marcos Merino. De estas cotizaciones que enviaron no todos los nombrados, se eligieron en el directorio por decisión unánime las empresas que pudieran trabajar al mismo tiempo en diversas especialidades, en pro de evitar mayores demoras contratando a empresas diferentes por especialidades, ya que se estimaba el tiempo de al menos 15 días para tener cerrada la sede. En reunión de Directorio, el señor Tapia entrega con constancia escrita, el resultado de las cotizaciones aprobadas MFJ Spa y Servicio Rut 77.968.934-4 Técnico Maigas, Rut.99.574.340-k aprobadas y aceptadas en la reunión con documento firmado por el Presidente y Tesorero. En reunión de fecha 15 de Septiembre pasado, se deja constancia escrita de la entrega ordenada de toda la documentación pertinente a las reparaciones y modernizaciones realizadas en la Sede en un archivador al tesorero don Hugo Fritis. De todas las decisiones el director Tapia pidió la opinión del Directorio, informando los pro y contras de las empresas y personas que llegaron a cotizar. Esto consta en las Actas, así como en Tesorería que dejó archivado y en carpeta, cotizaciones y facturas canceladas en forma ordenada a disposición de quienes deseen informarse en detalle. Cabe hacer presente que esta cuenta en



detalle fue exhibida e informada en una reunión almuerzo, interrumpida por algunos socios que tocaron temas que no correspondían y que no dejaron que la mayoría de los asistentes se informaran en detalle de la cuenta entregada por el Tesorero don Hugo Fritis y el director don Reginaldo Tapia Fuentes.- Por este hecho, se pidió la renuncia por razones que no correspondían y como el directorio no estuvo de acuerdo le pidió quedarse a Reginaldo Tapia, pero se sintió muy denostado y decidió irse, renunciando el 04 de Agosto pasado. El cargo fue ocupado por el socio don Claudio Pardo Pizarro por acuerdo del directorio.

Esta situación trajo como consecuencia muchas imprecisiones que están en el Estatuto modificado actual, el que deberá ser modificado en una Junta extraordinaria acordada en reunión del Directorio, llamada para ese efecto por el presidente, que además nominará una Comisión para estudiar y presentar las modificaciones necesarias en la asamblea, que seguramente deberá realizarse en Marzo próximo, por la preparación, estudio, coordinación con un ministro de fé, plazos de citación, todo en el período de fin de año y vacaciones.

En otras novedades diversas debemos mencionar hoy día también que se nominará otro director en reemplazo de Mario Navarrete como secretario de Actas. Renunciado el 02 de septiembre pasado, a raíz de los problemas surgidos que ya señalamos anteriormente.

El directorio acordó destacar en forma especial el cumpleaños del Ex director don Arturo Herrera el 9 de Agosto pasado, en su calidad de socio VIP, entregando un galvano de acrílico con el logo del



Cuerpo de Jefes, a nombre de todos los integrantes de nuestra organización, que aún no se ha entregado por no haber contado con su presencia en las últimas reuniones sociales de fin de mes.

También el Directorio ha determinado nominar como Socio Honorario al siempre querido y presente con nosotros, Padre Jorge Murillo Hernández, a contar de la última reunión de directorio el 17 de Octubre pasado.

Por las razones expuestas al principio de esta cuenta, su dedicación, tiempo, honestidad y presencia en los trabajos de remodelación de la Sede, el directorio también decidió destacar con la entrega de un galvano al ex director de Régimen Interno don Reginaldo Tapia Fuentes.

Un especial reconocimiento que no dejamos pasar, es al socio don Juan Domingo Paillán Fuentes, quien ha donado para nuestra sede dos flamantes equipos nuevos de Aire Acondicionado instalados, para el comedor principal, colabortionque merece un gran aplauso y desde luego un galvano acrílico por su aporte a modernizar la Sede .

Finalmente hemos agregado un socio más a nuestra organización, el Prefecto (R) don Cristian Adolfo Robledo Rojas presentado por el secretario General Sr. Tiznado, a quien deseamos la mejor y larga y grata permanencia con nosotros.

ROBERTO FLORES CASTILLO

Presidente Cuerpo de Jefes Superiores